
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年秋に種を撒いた玉ねぎがぐんぐんと大きく成長しました。１２月に、ちょうどいいタイミングと時期が重なった

ので畝に植え替えました。作業は分担でスムーズに進み、２日間で終えました。収穫は今年の６月頃になると思うの

でそれまでに順次成長の過程を新聞で掲載していきたいと思います。昨年の玉ねぎは甘くて美味しかったので、今年

も期待に応えられるような商品を作っていきたいと思います。 

昨年は大変お世話になりました。お近くにお住まいの方だけではなく、遠方にお住まいの方から

も沢山の方々からも熱い声援を頂きましてありがとうございました。本年度も昨年から栽培して

いる野菜もあれば、今年の春から植える野菜も勿論あります。真心を込めながら、丁寧に育てら

れた新鮮な野菜は新鮮組でしか味わえません。口コミによって、拡散されたらすぐに完売してし

まうほど大好評です。今年は乾燥野菜に力を入れようと思っています。ぜひお楽しみに 

今年も引き続き頑張っていきます 宜しくお願いします 

 

先月に、大根が割れないようにもみ殻を被せました 

この時期になると霜が降りると気温がぐっと冷え

込んで大根が割れたようになるので、その対策とし

て、もみ殻を被せました。大根は甘くて辛い部分も

ありますがとても美味しいですよ。是非ご賞味下さ

いませ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒豆を販売致します。１０月に膨らんだ黒枝豆を乾燥させて選別した 

商品を皆様にお届けする日が来ました。令和になって初めての黒豆をぜひ

手に取ってご賞味下さいませ！感想もお待ちしています 

快晴の中、パスカル三田の農業祭へ行って来ました。今年は２つの会場を使って開かれました。フードコーナーと催

しコーナーは、三田郷の音ホール前の駐車場にてテナントが一杯立っていました。地元特産物が販売されていたり、

某飲食店から出展されていたり、何よりも人がたくさん集まって賑やかでした。当日はメンバーと行って、フードコ

ーナーを見て回り、自分が好きな物を選んで昼食を取りました。どれも目の前で調理して頂けるのと時間が待たされ

ても暖かいものを提供して頂けてとても嬉しかったです。味はどれも美味しかったです。 

また行く機会があれば行きたいなぁと思いました(・_・;) 

お米も販売致します。５月に植えた稲が大きくなり秋に獲れたての新米で

す。商品を皆様にお届けする日が来ました。令和になって初めてのお米を

ぜひ手に取ってご賞味下さいませ！ 感想もお待ちしています 


